
全港湾に入ってまだ 1年で、全港湾の事が色々分からない事だらけでしたが、今回 3

日間参加して感じたことは、鈴木委員長と真島委員長の話を聞いて全港湾って言うの

は、こんなに深い歴史が詰まってるんだなってのが凄く伝わりました。 

全港湾はみんなが団結を深めて今の環境を変えていくものだと分かりました。 

僕はこの 3日間で全港湾の方々と話し合って、全港湾ってこんなに楽しいものだと分

かりました。 

僕はまだ若いですが機会があればまた全国青年対策交流会議に参加したいと思ってお

ります。 
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